
令和６年度 第１回 浜松市立北浜東部中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時   令和６年４月１８日（木） １４時 0０分から１５時３０分まで 

２ 開 催 場 所   浜松市立北浜東部中学校 会議室 

３ 出 席 委 員   太田高史、河合晴夫、池沼純子、岡部淑江、岩﨑愛、村松泰成 

４ 欠 席 委 員   なし 

５ 学    校  徳田弘子（校長）、井口崇光（教頭）、山下孝二（教務主任）、 

堂前拓耶（生徒指導主事）、木村美奈子（ＣＳディレクター） 

６ 傍 聴 者   なし 

７ 会議録作成者  CS ディレクター  木村美奈子 

８ 会長の選出及び副会長の指名 

  司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、河合委員から太田委員を会長に推挙する旨の

発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選任された太田委員から、河合委員を副

会長に指名する旨の報告があった。 

９  議長の選出  

  司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、河合委員から太田会長を議長に推挙する旨の

発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

10 協 議 事 項  

（１） 本年度の学校運営の基本方針について 

① グランドデザインについて 

② 本校のいじめ対策について 

（２） 本年度の目標について 

（３） 本年度のコミュニティ・スクールの活動について 

① 部活動地域移行に向けた実態把握について 

② 本年度の学習支援について 

③ 地域へのボランティアについて 

11 会 議 記 録  

  司会から、委員総数６人のうち６人の出席があり、過半数を超えているため、会議が成立している旨の報

告があった。 

 

（１） 本年度の学校運営の基本方針について 

① グランドデザインについて 

校長より説明があった。 

 

    ・グランドデザインの説明が紙面になっていることで分かりやすかった。  （太田委員） 

 

② 本校のいじめ対策について 

生徒指導主事、堂前より報告があった。 

 

・はままついじめアンケートや学校生活に関するアンケート、心の天気、にこにこの日などアンケー

トの結果を提示してほしい。                     （太田委員） 

 



（２） 本年度の目標について 

・学校と地域で連携を取りたい。 

学校側が必要とする人材を探すことがコーディネートするということだと認識している。 

学校や地域とコミュニケーションを取って明確な着地点が分かるようにしていこうと思う。 

                                      （池沼委員） 

・この地域の方々は、協力的な方が多いと思う。地域とより深く結びつけていきたい。 

                                      （太田委員） 

 

（３） 本年度のコミュニティ・スクールの活動について 

① 部活動地域移行に向けた実態把握について 

校長より説明があった。 

 

・どのような反応があるかは分からないが、地域の回覧に入れるなどしてアンケートをとってみて 

も良いと思う。                         （村松委員） 

・外部からコーチが入ることによって、今まで築いてきた関係が崩れてしまわないか… 

学校の名前を背負って大会に出場するため結果を残さなくては、と重く考えてしまっていた。 

手紙や回覧で回すほうが、フラットに受け取れるかもしれない。   （池沼委員） 

・部活動を地域に移行していくことで、今までと同じように指導者は大会や練習試合などの引率を 

していくのか。                         （岡部委員） 

⇒大会や練習試合というより練習を行うことから始めていく。   （学校） 

・現在行われている土日の中学校地域クラブについては、顧問はついているのか。（河合委員） 

  ⇒顧問はついてはいけないことになっている。          （学校） 

・どこの施設を使って活動を行うのか。               （河合委員） 

  ⇒どのようになるのか市としてまだ決まっていない。       （学校） 

 

② 本年度の学習支援について 

・以前行った、俳句の活動は行うことができないか。         （太田委員） 

・発達支援学級の裁縫の授業は、２期に分けて行う予定。       （池沼委員） 

 

③ 地域ボランティアについて 

・生徒が地域の人へ奉仕を行いたい。 

１ヶ所につき２～３人（４０～５０ヶ所）で行いたいと考えている。 （学校） 

  ⇒手伝ってほしい人はたくさんいると思う。 

草取り・保育園での用具出し・公民館の清掃・重い荷物を持つなど様々なお手伝いがあると 

思う。                           （池沼委員） 

⇒この活動は可能である。次回までに情報を集めてみる。     （太田委員） 

 

 

  その他報告事項等 

  司会から、次回会議は、令和６年７月２日（火）北浜東部中学校で開催する旨の報告があった。 

  詳細については、改めて通知する。 


